

## KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah penulis ucapkan kehadiran Allah SWT. Yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan dan skripsi yang berjudul: “Implementasi Bahan Ajar Hidrolisis Garam Terintegrasi Nilai-Nilai Islami Menggunakan Model Inkuiri Terbimbing Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Ditinjau Dari Keingintahuan”. Shalawat dan salam senantiasa tercurahkan kepada junjungan alam yakni Rasulullah Muhammad SAW, semoga mendapat syafaat dari beliau di Yaumul Masyar kelak, Amin.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada: Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr Zainuddin M, M.Si, Bapak Dr Simson Tarigan, M.Pd, dan Ibu Dewi Syafriani, S.Pd M.Pd, sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi kesempurnaan penyusunan skripsi ini. Terima kasih kepada Bapak Drs. Bajoka Nainggolan. MS, selaku dosen Pembimbing Akademik (PA) yang telah memberikan bimbingan akademik dan seluruh Bapak serta Ibu Dosen dan Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga penulis disampaikan kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Staf Tata Usaha, Guru Kimia dan Siswa/i kelas XI SMA Cerdas Murni yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada kedua orangtua, Ayahanda Azmulsyah dan Ibunda Fitri Hayati yang telah berjuang keras dalam mendidik, menyekolahkan serta selalu mendoakan penulis hingga dapat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan. Ucapan terima kasih juga kepada kakanda Rahmadhi Anas, Rahmadsyah, Sonia Aufa, Ade Putra dan Andreas Boy yang menyemangati dalam penyusunan skripsi, serta seluruh keluarga yang selalu memberikan dukungan, bantuan dan doa kepada penulis.

Ucapan terima kasih teristimewa untuk para sahabat tercinta Nur' Hasanah, Indah Sundari Zega Ismi Yanti Hutahuruk, dan Ledi Kimet Zerona, terima kasih telah memberikan arti persahabatan, kebersamaan dan kekeluargaan. Tak lupa teman satu PS saya Indah Sundari Zega, Tria Nanda, Rahmaini Tanjung dan Khairina Syarah yang membantu penulis dalam proses penelitian dan dalam penyusunan skripsi. Penulis juga mengucapkan terima kasih teristimewa untuk teman-teman KIMIA DIK B 2015 yang telah berjuang bersama, menyemangati dalam proses penelitian sampai penyusunan skripsi dan memberikan semangat kebersamaan, kenangan indah berjuang demi cita-cita selama mengikuti perkuliahan hingga penyusunan skripsi. Terima kasih untuk Suhendri Syahputra yang telah membantu dan menyemangati penulis dalam penyusunan skripsi, dan terima kasih juga penulis ucapkan kepada teman satu kontrakan yang selalu menghibur dalam penyusunan skripsi ini.

Semoga Allah SWT memberi balasan yang setimpal atas bantuan dan dukungan yang diberikan. Harapan penulis semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua. Penulis menyadari masih banyak kelemahan dalam penyusunan skripsi ini, baik dari segi isi maupun tata bahasa. Namun penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Oleh sebab itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini.

Medan, Juli 2019  
Penulis,

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY  
Indri Meilani